

AG inter-écoles du 14/03/2024

Echanges entre organisations suite à la proposition FO
(Document interne réservé aux adhérents du SNUDI-FO 53)

----- Message transféré -----

Sujet :Re: AG inter écoles

Date :Fri, 8 Mar 2024 12:01:34 +0100

De : ■ SNUDI-FO 53 ■ <snudifo.53@gmail.com>

Pour :SNUipp-FSU 53 - Mayenne <snu53@snuipp.fr>, CGT éduc53 <53@cgteduc.fr>

Copie à :SE-UNSA53 <53@se-uns.org>, SUD Education 53 <sud.education53@orange.fr>, fsu53 <fsu53@fsu.fr>

Bonjour les camarades,

Aux camarades de SUD éducation 53,

Nous sommes navrés que vous n'avez pas pu relever votre boîte courriel. Votre nouvelle adresse n'était malheureusement pas enregistrée dans notre répertoire, et vous aviez utilisé celle-ci (sud.education53@orange.fr) dans nos échanges récents (notamment vos réponses par email des 15/02, 19/11, 2/10, 22/09...etc)

Cette phrase vous pose problème : « *Le SNUDI-FO 53 a proposé cette initiative à tous les syndicats du 1er degré en Mayenne...* » et vous en faites une interprétation. Elle est pourtant factuelle et il n'y a aucun sous-entendu. Nous avons fait le choix, en effet, de ne pas communiquer sur le fait que telle organisation déclinait la proposition ou qu'une autre demandait plus de temps pour pouvoir y répondre. N'ayant pas eu de retour de votre part, nous avons effectivement indiqué dans notre dernier courriel du 23 mars, notre disponibilité pour en discuter à tout moment, y compris pendant les congés. Vous n'avez pas cherché à nous contacter.

Au sujet de votre courriel aux écoles, le ton menaçant n'a pas manqué d'interpeller nos collègues. Nous nous passerons de vous transmettre leurs réactions, et vous comprendrez que nous n'y répondions pas.

Dans ce même courriel, vous faites référence à un partenariat. Nous ne voudrions pas qu'il y ait une confusion à ce sujet. Afin que les choses soient bien claires, et cela nous semble fondamental, nous ne sommes ni vos partenaires, ni vos opposants.

Nous cherchons toujours l'unité des syndicats, quand elle est possible, et dans l'intérêt des personnels que nous représentons. Cette unité ne peut se faire que sur la base de revendications. Par exemple, et pour illustrer le propos, au sujet de l'inclusion scolaire, lorsque vous revendiquez la fermeture des établissements sociaux et médico-sociaux (IME, ITEP, CMP...etc) nous ne pouvons pas trouver de compromis, puisque nous revendiquons au contraire, le respect de toutes les notifications de la MDA (orientation et accompagnement), la défense des établissements spécialisés et de l'ASH.

Vous « *vous voyez dans l'obligation de dénoncer publiquement nos agissements avec les moyens que vous jugerez les plus efficaces* ». Dont acte. Nous serions curieux de savoir à quels « *agissements* » vous faites référence.

Enfin, et afin de rester constructif, il n'y a aucun logo sur l'appel départemental à cette AG inter-écoles de rentrée. Il est évidemment toujours possible pour chaque organisation de s'y associer.

Syndicalement,

Stève Gaudin, co-secrétaire départemental du SNUDI-FO 53



06 52 32 30 45 - 02 43 53 42 26
Bourse du travail, 6 rue Souchu Servinière
53000 Laval
snudifo-53.fr

[Adhésion](#)

Syndicat majoritaire des écoles publiques de la Mayenne

----- Message transféré -----

Sujet :Re: AG inter écoles

Date :Wed, 28 Feb 2024 21:27:14 +0100

De :SUD éducation 53 <contact@sudeducation53.org>

Pour :SNUDI-FO de la Mayenne 53 <snudifo.53@gmail.com>, SNUipp-FSU 53 - Mayenne <snu53@snuipp.fr>, CGT éduc53 <53@cgteduc.fr>

Copie à :SE-UNSA53 <53@se-unsas.org>, fsu53 <fsu53@fsu.fr>

Bonjour,

Plusieurs enseignant·es du 1er degré syndiqué·es à SUD éducation 53 ont reçu sur les boîtes mails "école" et non sur leur adresse professionnelle personnelle, une invitation à une AG inter-écoles le jeudi 14 mars. Celle-ci se terminant par la phrase suivante : "Le SNUDI-FO 53 a proposé cette initiative à tous les syndicats du 1er degré en Mayenne...", ces enseignant·es nous ont contactés, étonné·es de notre non-participation à cette AG.

Non-participation qui est formulée comme étant, un "refus de s'y associer" dans votre appel. En effet, les points de suspension terminant la citation susnommée ne laissent aucune ambiguïté quant au message sous-jacent. Vous dites que les autres syndicats ont refusé de se joindre à vous. Nous sommes outré·es par ce sous-entendu qui nous incrimine ainsi que la CGT, la FSU et l'UNSA (c'est pourquoi cette réponse leur est envoyée également).

Nous n'avons pas répondu à votre mail nous proposant de nous associer à l'AG inter-écoles, et ce pour plusieurs raisons. La première est simple, nous n'avons rien reçu sur notre boîte mail : contact@sudeducation53.org. Après l'alerte de nos camarades, nous avons regardé dans notre ancienne boîte mail ce samedi et c'est seulement à ce moment-là que nous avons trouvé votre invitation. L'adresse mail avec laquelle nous vous écrivons ce mail-ci est celle que nous utilisons depuis maintenant bientôt 6 mois. D'ailleurs, nous avons eu des échanges avec votre syndicat via cette adresse mail jeudi 22 février. Ensuite, comme Véronique l'a stipulé pour la CGT, même si nous avons vu votre invitation aussitôt son envoi, nous n'aurions pas eu le temps de consulter démocratiquement nos militant·es pour prendre une décision. C'est dommage, 4 déchargé·es étaient à la Bourse du Travail toute la journée, ils auraient pu s'occuper de ce dossier.

Toujours est-il que toutes les écoles du département ont reçu un mail de votre part laissant entendre que SUD éducation 53 entre autres, refusait de soutenir et de participer à l'AG inter-écoles. Devant ce procédé inadmissible, nous nous voyons dans l'obligation de dénoncer publiquement vos agissements avec les moyens que nous jugerons les plus efficaces.

Les militant·e·s SUD éducation 53.

Le 23/02/2024 à 15:55, SNUDI-FO de la Mayenne 53 a écrit :

Bonjour,

Il n'y a pas de communiqué de presse, mais une motion adoptée par aujourd'hui 125 collègues du département. Nous vous l'avons adressée hier.

Elle a effectivement été diffusée dans nos réseaux depuis le 19 février . Puisque nous ne leur avons pas communiqué, il semblerait qu'elle a été reprise par la presse.

Nous organiserons cette AG inter-écoles le jeudi de la rentrée. Nous sommes désolés pour ces délais courts, mais vous comprendrez que pour prévenir les collègues de cette AG de rentrée, il faille bien diffuser l'information avant les congés. Nous allons donc communiquer en ce sens dès aujourd'hui.

Toutefois, si vos instances estiment qu'il serait opportun de nous rejoindre, nous serions disposés à vous joindre à cette expression.

Des membres de notre bureau sont disponibles et joignables pendant toute la durée des vacances.

Bonnes vacances à toutes et à tous,

Fabien Orain,
Pour le SNUDI FO 53

--



06 52 32 30 45 - 02 43 53 42 26
Bourse du travail, 6 rue Souchu Servinière
53000 Laval
snudifo-53.fr

[Adhésion](#)

Le 23/02/2024 à 13:56, SNUipp-FSU 53 - Mayenne a écrit :

Bonjour, nous n'avons pas pu réunir notre bureau.

Nous ne sommes pas en mesure d'arrêter une position dans les délais demandés.

Concernant le CP de presse évoqué par la CGT, je ne vois pas de quoi il s'agit, pourriez vous nous le partager?

Bon WE, et bonnes vacances à toutes et tous.

Pour la FSU-SNUipp53,
Virginie Cougé.

Pour la **FSU-SNUipp 53**,

De: "CGT éduc53" <53@cgteduc.fr>

À: "SNUDI-FO de la Mayenne" <snudifo.53@gmail.com>, "snuipp" <snu53@snuipp.fr>, "SE-UNSA53" <53@se-uns.org>, "SUD Education 53" <sud.education53@orange.fr>

Envoyé: Vendredi 23 Février 2024 08:27:42

Objet: RE: AG inter écoles

Bonjour

J'ai découvert votre mail tardivement hier soir, ainsi que votre communiqué de presse ce matin...

Dans la mesure où je ne suis pas mandatée pour prendre des décisions seule et de manière unilatérale, il m'est techniquement impossible de vous répondre dans de si brefs délais. Nous sommes donc dans l'obligation de décliner.

Syndicalement

Véronique pour la CGT Éduc53

De : SNUDI-FO de la Mayenne <snudifo.53@gmail.com>

Envoyé : jeudi 22 février 2024 19:05

À : CGT éduc53 <53@cgteduc.fr>; snuipp <snu53@snuipp.fr>; SE-UNSA53 <53@se-uns.org>;

Sud Education 53 <sud.education53@orange.fr>

Objet : AG inter écoles

Bonjour,

Les personnels des collèges et lycées se réunissent en AG inter-établissements le mardi de rentrée.

Dans le département, une motion a été adoptée par plus de 120 enseignants et AESH (PJ), elle dresse une liste de revendications qui je crois, fait consensus entre les organisations représentatives du département, et donne le ton de la colère qui s'exprime partout, exacerbée encore aujourd'hui avec le nouveau coup de rabot que nous allons devoir subir si nous ne dressons pas ensemble contre l'injustifiable.

Nous proposerons aux personnels du 1er degré, une AG inter-écoles à la rentrée, jeudi 14 mars à 18h dans nos locaux.

Souhaitez vous y être associés ?

Vous trouverez en PJ également une proposition de texte pour appeler à cette AG.

Nous l'avons déclarée sous forme de RIS.

Nous diffuserons l'information dès demain, et tout état de cause avant les congés. Nous vous remercions donc pour vos retours rapides.

Bien syndicalement,

Hélène Colnot, pour le SNUDI-FO 53

--